

BOLETÍN DE PRENSA No. 033

Ofertará la UAA la primera carrera a nivel pregrado de este tipo en el país.

Para este 2011 la Universidad Autónoma de Aguascalientes oferta por primera vez la Ingeniería en Demografía Estadística, ante la demanda de diversos sectores sociales y gubernamentales de formar profesionistas en esta área ya que en nuestro país no había ninguna licenciatura con este perfil, sólo programas de posgrado; necesaria más aun, al tener en nuestro estado la sede del INEGI.

“No había en el país un programa a nivel licenciatura que le brindara a los estudiantes diversas ramas del conocimiento tales como la economía, cuestiones sociales y estadísticas e incluso medio ambiente, en México sólo se manejan algunas especialidades, por lo que esta carrera es la primera en ofertarse en el país”, puntualizó la maestra en ciencias María del Carmen Montoya Landeros, Coordinadora de la carrera de Ingeniero en Demógrafo Estadístico.

La maestra Montoya Landeros, explicó que ésta pretende egresar profesionistas con un perfil multidisciplinario que abarca áreas como la demografía, trabajo social, sociología, matemáticas, estadística, la salud, entre otras; que incidan en la resolución de problemas, que no solamente recaben datos sino que analicen el conjunto de información, propongan modelos para hacer pronósticos que permitan preveer y establecer soluciones.

Este plan de estudios está diseñado para cursarse en 5 años, 10 semestres, cuyo objetivo es formar profesionistas con actitud humanista y responsabilidad social, capaces de desarrollar, aplicar y evaluar modelos demográficos para el análisis y solución de problemas relacionados con la estructura, la dinámica de la población y el desarrollo sostenible; podrán apoyar y fortalecer las tareas de investigación y brindar asesoría en la gestión, planeación, implementación y evaluación de proyectos y programas de asistencia a la población.